



はやぶさ学級の取組

勝瀬小にじいろ学級とスポーツ交流会

飛翔

富士見市立
勝瀬中学校だより
令和7年度
12月号

【生活目標】
二学期を気持ちよく
終えられるようメリ
ハリをつけて過ごそう

『未来を拓く力を身に付けた 思いやりあふれる人の育成
『知』進取の気性をもち、仲間と共に創造を楽しむ生徒
『徳』多様性を尊重し、互いの成長を喜ぶ生徒
『体』心身を鍛え、協働と貢献を重んじる生徒

昭和55年開校(46年目) 生徒数675名 20学級



夕暮れ時、道端に座り込む老夫婦。わきを多くの人が通り過ぎていく中、声をかけて自宅方面に付き添っていく勝中生を見かけたというお電話に、職員室でも拍手がわき起きました。二人に対してのみならず、ご家庭や地域、彼らにこれまで関わって来られたすべての方々に感謝いたします。



11.20若獅子カレー

富士見市は、埼玉西武ライオンズと協定を結んでおり、選手寮などで食べられている「若獅子カレー」をアレンジした給食が提供され、人気となっています。

スキー・林間／修学旅行に向けて

● 保険証のコピーは集めません

現地で病院にかかることになった際は、コンビニ等から至急FAXで宿泊先へ送信していただくようお願ひいたします。

② 入浴から部屋に戻るまでを手早く

脱いだものをまとめたり、限られた時間で入浴し、よく拭いて頭髪も手早く乾かしたりするなど、冬休み中に練習を。

③ 帰着時の駅や学校周辺への駐停車は

ご遠慮ください 每年、当局からご指導を
いただきます。帰宅までが学習です。



吹奏楽部西部地区アンサンブルコンテスト

II.13 コピスみよし

【冬休みの生活】①お酒もタバコもまだその税金を払う年齢ではありません ②SNSで知り合った子は～加工したおじさんでした～チクショ～ ③やせる薬、眠くならない薬、全て人生を壊す副作用あり ④〈川柳〉冬休み TikTokで 早送り▶▶▶ ⑤「しまった」時はすぐ相談、今なら間に合います

※事故や不審者は110番。年末年始の緊急連絡は、「学校教育課」まで(049-251-2711)

【読者アンケート】本紙をどのような方法でご覧になっているか、内容のご感想や印象に残っている記事など、左のQRコードまたは、こちらからお聞かせください。

イラストは、ホームページでの配信が認められたものを使用しています



読者アンケート

フェスタ勝中は、体育館での発表や展示、バザーや作品の販売コーナー、正門付近での飲食コーナーなどからなる文化祭です。

5月にボランティアを募集し、6月に実行委員会を立ち上げ、約半年間、PTAの強力なサポートを受けながら、企画や準備を進めました。

演劇部の『白雪姫』は、インスタのフォロワー数で差をつけられて嫉妬する魔女など、部員が考案した現代風アレンジで笑いを誘っていました。

PTAコーラスでは、体育祭のスライドをバックにしたり、何気ない幸せを歌った曲など、保護者目線に胸が熱くなりました。

実行委員の生徒たちは、当日の役割分担をはじめ、ここに至るまでの話し合いなど、フェスタ勝中で培った積極性や協調性は高校だけでなく、将来の様々なイベントで生かせることででしょう。

学区の6年生がいるご家庭にも通知を出したので、中学校生活の一端を知る良い機会となつたことと想います。

寒い中、多くの方にご来場いただき、生徒たちへの惜しみない拍手をありがとうございました。収益は、子どもたちのより良い学校生活のために還元させていただきます。



ポスター
表彰式

12.6 フェスタ勝中



演劇部



正門看板



独唱



PTAコーラス

吹奏楽部



飛翔



勝瀬

ー目指す生徒像ー
【進取・創造】
【多様性・成長】
【協働・貢献】

11.15(土) 勝瀬小地区もちつき大会 ～みんなでついた、こねた、たべた、6名が大活躍～



キミの一歩が誰かの笑顔に



三連休の中日、勝瀬小の昇降口前で、青少年育成市民会議主催の餅つき大会をお手伝いしました。餅は機械であらかた仕上げた後、臼に移して「ぺったん、ぺったん」と杵でつきます。小学生たちも小さな杵で挑戦しました。中学生になつたら大きな杵で、やがて大人になつたときには「昔取った杵柄」の言葉どおり、勝瀬地区の子どもたちに餅つきの楽しさを伝えてくれることでしょう。

飛翔



勝瀬

ー目指す生徒像ー
 【進取・創造】
 【多様性・成長】
 【協働・貢献】



西口で



東口で



ふじみ野駅の東西口で11名が大活躍!

11.29 (土) 赤い羽根共同募金



最後はみんなで



赤い羽根共同募金は、近年、利用者の増えている子ども食堂の運営や、外出するのが難しい高齢者の見守り活動、雪深い地域での除雪ボランティアの支援など、誰もが住み慣れた場所で安心して暮らせるよう、さまざまな支援者の活動を支えるために活用されています。

駅の両側から改札口まで届く声で呼びかけていると、「私も勝中出身です」「家まで聞こえました」など、一声かけてくださる方も。部活動に行く前の1年生が過半数を占めるなど、福祉活動も次の代へと継承されていく中、学区の小学生の参加も呼び掛けていきます。

飛翔



勝瀬

ー目指す生徒像ー
【進取・創造】
【多様性・成長】
【協働・貢献】

12.7(日)渡戸東町会もちつき大会 ～部活動の前、地域のために111名が大活躍～



キミの一歩が誰かの笑顔に



渡戸東町会の皆様には夏祭りでもお世話になりました。大人数で参加しましたが、全員が餅つきをさせてもらい、その後の餅の切り分けから味付け、詰め合わせに販売と、全ての工程に配置していただきました。ひと仕事した後でけんちん汁と一緒にいただくお餅は格別。午後からの部活動でもお餅パワー全開で頑張れたことでしょう。現場の指示に従い、食品を扱う際のヘアネットもちゃんと装着していて感心しました。